053	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	30 avril 2022
		BELFORT	Étudiant Baptiste RIVIERE

BELFORT

Baptiste Rivière a démarré son tour de France solidaire à vélo



Ce vendredi 29 avril, Baptiste Rivière (à d.) a démarré son tour de France solidaire à vélo depuis la place d'Armes à Belfort. Son camarade de l'UTBM, Julien Dellwing, l'accompagne sur les deux premières étapes. Photo ER/H.C.

Ce vendredi 29 avril, sur les coups de 9 h, Baptiste Rivière a pris le départ de son tour de France solidaire à vélo (plus de 4 000 kilomètres en soutien à l'association Baskets aux pieds) depuis la place d'Armes. Pour les deux premières étapes de son parcours, qui vont le mener à Strasbourg (Bas-Rhin) puis Bouzonville (Moselle), il est accompagné de son ami et camarade de l'UTBM Julien Dellwing.